

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年1月 15日  
コムハウス・ねくすと発行  
No. 1084

2021年も3週目に入り、松本市では先週の金曜日から新型コロナの特別警報が5に引き上げられました。また、全国の状況を見ても首都圏だけでなく、他の7府県に対しても13日から政府は緊急事態宣言を出す方針になり、大変な状況が続いています。

例年と同じ状況であれば11日の成人の日は各地で成人式が盛大に開かれているはずでしたが、今年は成人式が中止や延期になってしまふ自治体も多かったようです。そのような状況下でも札幌市では「コロナのせいで」という言葉だけで片付けてしまって良いのか?「2021年の成人式は特別で楽しかった」という想いからオンライン方式による「サッポロオンライン成人式」を開催し、冒頭の市長の挨拶から始まり、MCの方がラップで祝辞を披露。その他多数の著名人からのお祝いのメッセージが新成人に届き、お祝いを彩るための2000発の花火も打ち上げられたようです。このニュースを聞いて元気を貰えたのと同時に困難な状況であっても前向きな気持ちで過ごしていかなければ、改めてと思いました。(山本)

(山本)

